



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sida

Question écrite n° 21505

Texte de la question

M. Jean Tiberi demande à M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées l'évaluation faite par ses services sur une nouvelle thérapie à l'essai contre le sida et présentée par l'Agence nationale de recherches sur le sida à un congrès international.

Texte de la réponse

Le Fuzéon ou Enfuvritide ou T20 appartient à une nouvelle classe d'antirétroviraux représentant très certainement une avancée thérapeutique importante dans la lutte contre le VIH. Les résultats d'études cliniques présentés au dernier congrès international sur le sida démontrent que cet inhibiteur de fusion, en association avec deux molécules encore actives, permet chez un certain nombre de personnes en échec thérapeutique de restaurer une immunité satisfaisante. Cette molécule fait d'ailleurs l'objet d'une mise à disposition précoce ou autorisation temporaire d'utilisation (ATU), procédure utilisée pour permettre l'utilisation d'une molécule innovante n'ayant pas encore reçu d'autorisation de mise sur le marché (AMM). Plus d'une centaine de demandes ont été honorées par l'Agence française de sécurité sanitaire des produits de santé (AFSSAPS) au cours de ces deux derniers mois. L'AMM du Fuzéon a été octroyée le 19 mai 2003.

Données clés

Auteur : [M. Jean Tiberi](#)

Circonscription : Paris (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 21505

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 juillet 2003, page 5346

Réponse publiée le : 15 septembre 2003, page 7179